

L'Iran refuse toujours de négocier avec les États-Unis sans la levée des sanctions



Téhéran, 16 septembre (RHC)- Le porte-parole du gouvernement iranien, Ali Rabii, a réaffirmé aujourd'hui que son pays ne négociera pas avec les États-Unis si ceux-ci ne lèvent pas leurs sanctions contre Téhéran.

"Nous avons négocié une fois sous sanctions" pour signer l'accord sur le programme nucléaire iranien en 2015, "mais nous ne négocierons plus jamais sous sanctions", a-t-il dit à la presse.

Si le président nord-américain Donald Trump "gagne notre confiance et respecte la nation iranienne, nous négocierons dans le cadre du groupe P5+1", a-t-il indiqué, en référence aux négociations entre l'Iran et ce groupe réunissant les cinq membres permanents du Conseil de sécurité de l'ONU plus l'Allemagne.

Au terme de plusieurs années de discussions sur le programme nucléaire de l'Iran, elles avaient débouché sur un accord historique conclu en juillet 2015 à Vienne.

En mai 2018, Donald Trump a retiré les États-Unis de cet accord sous prétexte qu'il n'était pas exhaustif. Washington a, par la suite, lancé une campagne de pression maximale sur Téhéran et rétabli des sanctions frappant l'économie iranienne, principalement ses exportations de pétrole.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202214-iran-refuse-toujours-de-negocier-avec-les-etats-unis-sans-la-levee-des-sanctions>



Radio Habana Cuba